

# PAPARAZI

## Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Cegah Tindakan Kriminalitas

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Oct 12, 2023 - 15:25



*Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Cegah Tindakan Kriminalitas*

### Patroli Biru Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Cegah Tindakan Kriminalitas

Parungkuda, 11 Oktober 2023 - Malam ini, Polsek Parungkuda telah melakukan patroli biru sebagai bagian dari upaya antisipasi terhadap tindakan kriminalitas yang berpotensi mengancam keamanan wilayah hukum mereka. Giat patroli ini dilaksanakan pada tanggal 11 Oktober 2023, dimulai pukul 23.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, anggota patroli yang terdiri dari Aipda Tisna, Bripta Saprijal, dan Bripta Alif, menjelajahi berbagai titik di wilayah hukum Polsek Parungkuda. Mereka fokus pada beberapa lokasi strategis, seperti Jalan Raya

Siliwangi Parungkuda, Desa Pondokasolandeuh, Desa Kompa, dan Desa Babakanjaya.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi terjadinya tindakan kriminalitas, terutama tindakan seperti curat, curas, dan curanmor (C3). Dengan kehadiran anggota patroli, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dapat tetap terjaga dengan baik.

Hasil dari kegiatan patroli ini mencakup beberapa poin penting. Pertama, masyarakat dihimbau untuk selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama di malam hari. Kedua, anggota patroli memberikan informasi terkini tentang situasi wilayah, yang akan membantu mencegah terjadinya gangguan terhadap Kamtibmas. Ketiga, patroli dilaksanakan di titik-titik yang dianggap rawan terjadinya tindakan kriminalitas. Terakhir, kegiatan ini berlangsung sesuai dengan visi Kapolres yang mengedepankan prinsip "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang artinya Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Saat ini, situasi dan kondisi wilayah hukum Polsek Parungkuda telah dilaporkan dalam keadaan aman dan terkendali. Hal ini menunjukkan keseriusan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat, sehingga warga dapat merasa lebih aman dan tenang di malam hari.

Melalui kegiatan patroli biru ini, Polsek Parungkuda berkomitmen untuk terus menjaga Kamtibmas dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Semoga keamanan dan ketertiban wilayah ini tetap terjaga dengan baik.